

Monsieur le commissaire-enquêteur,

Je suis favorable à ce grand projet de création d'un nouveau centre de loisirs, d'un nouveau gymnase, de résidences pour les seniors et d'un pôle santé.

Les locaux utilisés pour l'accueil des enfants pour le Centre de loisirs sont vétustes, inadaptés pour les plus petits, trop petits pour accueillir toutes les demandes d'inscriptions de familles de la commune et des ses alentours. Ils sont aussi trop petits pour pouvoir évoluer et réaliser d'autres activités avec les enfants : par exemple, il n'est pas possible de laisser une activité de construction en cours car il n'y a pas de salles non utilisées.

La commune manque aussi d'un accueil pour les adolescents, qui étaient des enfants accueillis au Centre de loisirs avant. Il leur faudrait un lieu pour se retrouver, un lieu qu'ils pourraient personnaliser, un lieu permanent et non éphémère, un lieu qui serait à l'initiative de projets d'adolescents.

Le gymnase actuel se dégrade de plus en plus et ne peut accueillir de nouvelles activités sportives ce qui freine, à mon sens, la création d'associations sportives. Un nouveau gymnase plus grand permettrait la création de celles-ci pour diversifier ce tissu de pratiques sportives déjà présentes sur la commune, permettrait d'accueillir des compétitions, la salle multi-activités permettrait d'accueillir et de créer des activités artistiques comme de la danse par exemple.

Les logements pour les seniors proches du Centre de loisirs et du Gymnase permettraient un lien intergénérationnel encore plus abouti qu'actuellement car il y aurait la proximité entre chaque lieu de rencontre et chaque public.

Sans parler du pôle santé proche qui permettrait de prodiguer les soins aux seniors et diversifierait les différentes disciplines médicales déjà présentes sur la commune... mais qui disparaissent de plus en plus (que ce soit à Saint-Julien-du-Sault comme dans d'autres communes des alentours).

Je vous remercie pour l'attention que vous apporterez à mon avis et qui viendra compléter tous les autres déjà recensés, qu'ils soient favorables ou non.

Bien cordialement,

--

**Stéphane LOUVRIER**